

わざい

身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書
広報担当☎6550(役場1階・町長懇談室)まで
お知らせください。皆さんからの情報をお待ちし
ています!!



▲本体への組み込み作業で最終仕上げ【3月16日】

卒業式をホイノボリで飾ろう 必佐小学校 6年生

2月9日(木)、14日(火)、16日(木)の3日間、必佐小学校の6年生の子どもたちが、卒業式に飾るホイノボリづくりをしました。

昨年に引き続き、野辺晃一さん(増田)が講師となり、子どもたちに作り方を伝授されました。

出来上がったホイノボリは、3月17日(土)に行われた卒業式を華やかに彩りました。

簡単でおいしい料理 作ってみよう！

日野地区健康推進員さん

戦国時代へタイムスリップ！? あつまれひのっ子「センゴク体感！日野御陣」ごじん

2月19日(日)、西大路小学校体育館で、日野町子ども会指導者連絡協議会による「センゴク体感！日野御陣」が行われました。

町内の小学生29名が参加し、紙かぶとの製作をした後、体育館内をお城に見立て、戦国時代を体感するゲームを行いました。

子どもたちは安全な模擬弓矢やつぶて(石)代わりの球を使い、「大手の戦い」「城内乱戦」「天守決戦」の各ステージで、遊びを通して戦を体験し、歴史に触れる機会となりました。



▲模擬の弓矢やつぶて(球)を使って戦を体験する子どもたち



▲健康推進員さんに教わりながら、料理をする高校生たち

2月18日(土)、日野公民館で、日野地区健康推進員さんによる「高校生の料理教室」が行われ、14名が参加されました。

メニューは、「じゃことわかめのオムライスのきのこあんかけ」「温野菜のドレッシング和え」「春野菜のスープ」「豆乳プリン」の4品。

高校生からは、「楽しかったし、いい勉強になった」と、また参加したいという声が寄せられました。



まちの

心のこもった「しあわせのおはぎ」

日野町民生委員児童委員さん



▲民生委員児童委員さんが、一軒ずつ手渡しあはぎを届けられました

町中がまるで美術館のよう 日野ひなまつり紀行

2月5日(日)～3月4日(日)、「日野ひなまつり紀行」が開催されました。天候に恵まれない日があったものの、遠方からバスを利用して来られるなど、多数の観光客が訪れました。

西大路から村井・大窪一帯、松尾へも広がり、5回目を迎えた今年は200か所が参加。歴史的なものから趣向を凝らしたものまで、参加された方々のアイデアで町中が華やかに彩られました。

無料の休憩所を設ける方もあられ、参加された方々による心温まる催しとなりました。



▲「ひなまつり」当日の3日(土)には、多くの観光客が訪れました(日野まちかど感應館)



手作りのひな飾り



▲俳句を作るため近江日野商人館を訪れる観光客。2月27日に開催された俳句会には全国から約80人が参加



▲あおぞら園の子どもたちも人力車に乗って満喫



▲ひな人形を桟敷窓から眺められるのは日野ならでは